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　春色の候，保護者の皆様におかれましては，ますますご清祥のことと拝察いたします。
　さて，先日ご協力いただきました，学校アンケートの集計をお知らせいたします。
　アンケートの結果を真摯に受け止め，今後も子どもたちのために，教育活動を進めていきたいと思います。
　なお，総回答数は２３５名でした。引き続き，保護者の皆様の，ご理解とご協力をお願いいたします。

　学力調査の平
均正答率は高
く、良好な結果
でした。一人一
人の理解を確か
めながら授業を
進めるよう努め
ています。学習
意欲を高め、学
力向上を図る取
組を推進してい
きます。

　昨年度より多
く、９割以上の方
から、肯定的な意
見をいただきまし
た。
　来年度も、
100％を目指し、
子どもたちの笑顔
あふれる学校づく
りに努めてまいり
ます。

　安全な環境づく
り、非常災害時に
備えた環境整備に
努めています。樹
木や花など、子ど
もたちや地域の方
が穏やかな気持ち
になれる環境づく
りにも努めてまい
ります。

　運動や外遊びを
推奨してきまし
た。休み時間の外
遊びや縄跳び練習
で楽しく体力を向
上させる姿が見ら
れます。後期に
は、本校恒例の縄
跳び検定に何度も
挑戦したり、上学
年が下学年に技を
教えたりと微笑ま
しい場面がたくさ
ん見られていま
す。

　本校では、「優
しさや思いやりの
心をもち、自他の
よさを認め合い、
磨き合う子」を目
指す子ども像の一
つとしています。
これからも、子ど
もたちの豊かな心
を育むように努め
てまいります。

　肯定的なご意
見が昨年度より
高くなりまし
た。子どもたち
の深い学びを目
指し、問題提供
や学び合いの場
面の工夫を考え
ていきます。

　基本的な生活
習慣の定着のた
めに、今後もご
家庭との連携を
強めていきま
す。特に、あい
さつについて
は、重点項目と
して意識を高め
ていきたいと考
えております。
よろしくお願い
いたします。

　皆様からいた
だいた合理的配
慮の申出や学校
での様子から、
実態を把握し支
援をしていま
す。きめ細やか
な支援ができる
よう保護者の皆
様との連携を深
め、子どもの可
能性を最大限に
伸ばす特別支援
教育にも力を入
れていきます。
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お子さんは，友達を思いやったり，よいと

ころを認めたりするようになってきている。
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お子さんは，生活習慣（あいさつ，持ち

物，宿題，時間を守る）が身についてきて

いる。
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お子さんは，健康状態に気を付けたり，

運動や外遊びをしたりしている。
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学校の校舎内外は整理整頓され，安全

で安心して学ぶ環境づくりをしている。
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学校は、子どもをよく理解し、わかりやす

い授業を行っている。
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学校は、子どもの実態を適切に把握し、個に

応じて教育活動を支援している。



　グループでの活
動や対話を通して
の学びの場面を意
図的に取り入れて
指導してきまし
た。タブレットを
活用して、考えを
表したり説明した
りする姿も多く見
られます。今後
も、思考し表現す
る力の育成に尽力
していきます。

　読み聞かせや家
庭科のミシン・調
理実習、生活科の
グループ探検の引
率など、ボラン
ティアを募り、ご
協力いただきまし
た。ありがとうご
ざいました。今後
も学校運営協議会
の意見も踏まえ、
家庭・ＰＴＡ・地
域とともに加良
部っ子を育てる学
校づくりをめざし
ていきます。

　本の紹介や図書
室の環境整備に力
を入れました。ま
た、今年度は読み
聞かせボランティ
アの方による朝の
読み聞かせを実施
することができま
した。ご協力いた
だいた皆様に感謝
申し上げます。今
後も、読書活動の
推進，充実に努め
ていきます。

　「さわやかな歌
声がひびく学校」
をめざす学校像の
一つとしていま
す。音楽集会で
は、合唱と合奏を
発表したり、他学
年の発表を会場で
聞いたりして音楽
を楽しみました。
合唱部の発表を全
校で聴く時間も設
けました。今後
も、音楽に親しむ
態度を育てるよう
な取組をしてまい
ります。

　昨年度より，肯
定的な回答の割合
が高くなりまし
た。今年度はマチ
コミを利用して、
学校だよりや学年
だよりで学校の取
組を紹介しまし
た。また，３学期
には初の試みとし
て、６年生を送る
会をYouTube配
信をしました。来
年度も積極的に学
校の取組を伝えて
いく方法を考えて
いきます。

　生活科や家庭
科、総合的な学習
の時間等で、地域
の自然や施設、人
との関わり合いを
取り入れた学習を
行いました。今後
も、地域の環境や
教育力を活用する
特色ある教育活動
に努めてまいりま
す。

　保護者の皆様からいただきましたご意見について
【学校施設】
　「雨の日の校門周辺にできる水たまりの改善について」「トイレ掃除がきちんとできていない。」
　　校門周辺の水たまりについては、溝をふさぐものを設置し、市の施設面を管理している課に相談しました。また、
　トイレは、掃除や職員の衛生管理だけではない方法も含め、検討しています。
【荒天時の日程変更】
　「悪天候の予報が出ている場合は朝練習を中止する。校外学習における荒天時の延期の決定は前日にする対応を望む。」
　　荒天時の対応について、ご心配、ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。迅速に安全な対応ができるよう、対応
　の改善を図っているところです。荒天時の日程変更につきましては、通学路が近い近隣校と情報共有を行い、決めており
　ます。さらに連携を密にし、加良部小の児童の安全を最優先に考えて教育活動を推進してまいります。
【データ配信】
　「マチコミでのお便り送信があるならば、紙での配付は必要ない。」
　　今年度は、学校だよりや学年だより、市からの配付物等をマチコミで配信しました。複数名の方からのご意見であった
　ことを踏まえ、来年度の教育計画に生かします。
　　貴重なご意見ありがとうございました。他にも、運動会や学習指導等についてご意見をいただきました。次年度の教育
　活動の計画に生かすよう努めていきます。今後もご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。
　　※全てのご意見を載せることができず、申し訳ありません。
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学校は、読書意欲を高め、読書

活動を推進している。
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学校は、地域の自然や施設、人

との関わり合いを取り入れた学習

を進めている。
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学校は、音楽に親しむ態度を育

てている。
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学校は、子どもたちの様子や学

校の取組をわかりやすく伝えてい

る。
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学校は、家庭・PTA・地域と連携
し、地域全体で子どもを育てようと

している。
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学校は、子ども同士の学び合い

や表現力の育成をめざした指導を

している。


